

## チャリティコンサート 「アカペラでキャンドルナイトin江別」

主催:江別市民国際交流会 後援:江別市教育委員会

場所:江別グレシャムアンテナショップ [江別市東野幌3-3]

日時:6月20日 午後7時15分～8時45分(開場午後6時45分)

参加者:47名 参加費:1,500円(1ドリンク付)

恒例になったキャンドルナイトコンサートも今年で5回目。今年度は、札幌を拠点に活動する男性4人のアカペラグループkokoroyaさんの出演でした。最近ではアカペラと言うと、テレビのハモネプなどで知名度が上がっていますが、ベース音がとても効いていて本当に楽器の演奏を聞いているよう。「オー、プリティーウーマン」では、観客から若い女性を引っ張ってきて彼女を囲んでの求愛パフォーマンス。若い男性のトークもなんだかユーモラスで、くすくす笑えます。2001年から活動しているそうですが、途中メンバーの入れ替わりもあり、苦勞されているとのこと。今回は最近加わったというメンバーひとりを加えての初お披露目もあり、今後のさらなる活躍が予感される厚みのある歌声にも感激でした。「イツアスモールワールド」や「スタンドバイミー」などお馴染みの洋楽がメインでしたので、ノリもよく心地よい夏の夜長をゆるりと楽しみました。収益金の一部および寄付金25,000円は、タイの難民支援金として寄付させていただきます。

